

CHAMPIONNATS D'EUROPE INDIVIDUELS
Gymnastique Artistique Masculine et Féminine
Du 15 au 19 avril 2015 à la Park&Suites Arena de Montpellier

Le tirage au sort a rendu son verdict

Les 39 pays engagés pour les Championnats d'Europe de Gymnastique Artistique 2015 ont découvert en milieu de journée les ordres de passage dans lesquels ils se présenteront en avril prochain.

Le tirage au sort a en effet débuté à 11h aujourd'hui à la Park&Suites Arena de Montpellier. Il s'est effectué en présence des Comités Techniques de l'Union Européenne de Gymnastique (UEG) et du Comité d'organisation local. Georges Guelzec, Président de l'UEG, et James Blateau, Président de la Fédération Française de Gymnastique, avaient également fait le déplacement. D'autres personnalités marquantes de la Gymnastique française ont assisté à ce tirage: Cyril Tommasone et Marine Brevet, membres de l'Equipe de France, et Thomas Bouhail, Ambassadeur des Championnats d'Europe.

Chaque pays connaît désormais le verdict du tirage au sort. Côté français, les gymnastes masculins seront présents dans les subdivisions 1 (1^{er} appareil: arçons) et 3 (1^{er} appareil: barres parallèles). L'équipe féminine a tiré deux places dans la subdivision 2 (1^{er} appareil: sol) et deux dans la subdivision 4 (1^{er} appareil: barres asymétriques).

Focus on the drawing of lots for the starting orders

On Saturday, February 7th, at 11:00 am, the 39 countries registered for the European Men's and Women's Artistic Gymnastics Championships discovered the starting orders of their gymnasts, after the drawing of lots was held by the Technical Committees of the European Union of Gymnastics (UEG) and the Organising Committee, at the Park&Suites Arena of Montpellier. UEG President, Georges Guelzec, was present, as well as James Blateau, President of the French Federation of Gymnastics (FFG). Marine Brevet and Cyril Tommasone, members of the French Team, and Thomas Bouhail, Ambassador of the competition, were part of the verdict.

The European Men's and Women's Artistic Gymnastics Championships will start in less than 70 days and all participating gymnasts are working hard to perfect their technique and be ready for their first routine of qualifications. French gymnasts will start in subdivisions 1 and 3 (men) and 2 and 4 (women).

Tirage au sort / Drawing of lots:

<http://www.montpelliergym2015.fr>

